

Insolidaridad en Val Miñor

Escrito por Guillermo Penas Morales
Martes, 30 Xullo 2013 19:51

Quisiera mostrar mi desaprecio por las Comisiones de Fiestas de Val Miñor (me temo que no será el único punto geográfico donde haya sucedido esto) por mantener las fiestas parroquiales aun a pesar del trágico accidente ferroviario de Santiago de Compostela y a pesar del luto convocado.

Demuestra una lamentable e inmoral falta de empatía, solidaridad y respeto por las víctimas del accidente de tren. Aquí tirando cohetes y llenando de ruido y colores el nocturno cielo, mientras, en Santiago, algunos lloran la muerte de sus seres queridos y otros esperan intranquilos en los hospitales a la espera de nuevas noticias.

Por mi parte, éste ha sido el último año que doy dinero a una Comisión de fiestas (para poder funcionar legalmente, forman una "Asociación" pero sin un Domicilio Fiscal actualizado, sin actas sobre sus reuniones, sin forma de conocer quien es su presidente, su tesorero y su secretario, lo cual resulta bastante sospechoso) para que puedan organizar sus "fiestecitas" parroquiales pues, visto lo visto, si surge algún desgraciado imprevisto, a ellos les importa "un pito" y mantienen sus festejos. Les das tu dinero y luego ellos no preguntan si deseas que aún así se celebren las fiestas. Hacen lo que quieren con tu dinero.

Guillermo Penas Morales

Santa Cristina de A Ramallosa (Baiona)